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Unidas Podemos llevará al próximo pleno del día 21 de diciembre una moción al hilo de varias quejas ciudadanas procedentes de las distintas plataformas que hicieron plantaciones de árboles en el Gran Parque de Espartales el pasado mes de octubre. Los árboles fueron plantados el día 16 de octubre por la Plataforma Un Millón de Árboles por el Cambio Climático y el 24 de este mismo mes por la Plataforma Salvemos el Camarmilla. En ambas jornadas se contó con la asistencia de multitud de alcalaínos y alcalaínas y representantes políticos. En la moción se destacará todo el compromiso institucional demostrado que ha habido en los últimos meses con la Declaración Institucional que leyó el representante de la Plataforma Un Millón de Árboles en el mes de septiembre y que su aprobación en pleno incluía una mesa de trabajo, todavía pendiente de convocar, la propia presencia de los ediles del gobierno

municipal en esta primera plantación y también la negativa al mantenimiento del riego cuando la formación morada preguntó en Comisión de Desarrollo Urbano si era posible que los propios vecinos y vecinas usarán una boca de riego cercana para mantener la plantación viva. La realidad es que los árboles si están sobreviviendo a estos meses tan fríos es por el compromiso y el voluntarismo de los vecinos y vecinas de Alcalá, que se turnan para ir a regarlos con sus propios medios. “Un árbol al plantarse necesita al menos dos años de regado meticuloso para poder crecer y arraigarse bien a la tierra, el gobierno municipal a través de la Concejalía de Medioambiente solo estuvo ahí para la foto, no piensan mantener los árboles y están dejando a manos de vecinos una responsabilidad que no les pertenece” - apunta la concejala portavoz Teresa López Hervás.

Desde el Grupo Municipal se apelará a un compromiso serio en cuanto al riego de los árboles, por lo que expondrá en el pleno la necesidad de que todas las plantaciones hechas este año y las que se hagan próximamente (que son varias las que ya hay programadas) tengan aseguradas el riego y mantenimiento durante los tres primeros años de vida del árbol como mínimo.
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